



# LA VOZ LEONPRADINA

BOLETÍN OFICIAL DEL CENTRO DE EX ALUMNOS IMLP  
Nº 1 SEPTIEMBRE 2022



Fue en septiembre de 2017 cuando la dirección del colegio, en conjunto con la Congregación Marianista encabezada por su superior José María Arnaiz, invitó a un cóctel a algunos ex alumnos del IMLP. En la ocasión, el padre José María propuso la conformación de un Centro de Ex Alumnos Marianistas, que agrupara a todos quienes formaron parte de los planteles escolares del Instituto Miguel León Prado, Colegio Parroquial San Miguel, Instituto Linares, Colegio Santa María de la Cordillera de Puente Alto y Colegio Nuestra Señora y Madre del Carmen de Melipilla.

El objetivo de esta propuesta se basaba en la intención de dejar el legado de los primeros hermanos marianistas en quienes fueron sus alumnos. Cristian Riveros, ex alumno de la Promoción 1987, planteó que cada

colegio convocara a su propio Centro de Ex Alumnos, lo que facilitaría la futura conformación de un grupo mayor.

De esta manera, Luisa Castillo (Promoción 1998), Jaime Alarcón (Promoción 1979), Carlos Eugén (Promoción 1985), Ernesto Hidalgo (Promoción 1986) y el ya nombrado Cristian Riveros comenzaron a trabajar en este proceso para reagrupar a todos quienes habían formado parte de las aulas leonpradinas. Coincidió con aquello el hecho que el Centro de Padres, presidido por Patricio Rodríguez (Promoción 1984), estaba reorganizando la clásica Maratón del colegio.

Evento que se transformó en la primera ocasión en que el nuevo Centro de Ex Alumnos colaborara en la producción del evento para recobrar las viejas tradiciones del colegio.



La carrera en sí constó de tres puntos de partida: el Centro Marianista, el frontis del GOM, en calle Salesianos; y las esquinas de Gran Avenida con María Auxiliadora desde donde se unieron los alumnos más pequeños.

En la culminación de la prueba, Patricio Rodríguez, en su calidad del presidente del CPP, proclamó públicamente a Cristián Riveros como presidente del CEA lo que inició la formalización de la directiva que, inicialmente, duraría dos años.

En ese período, a fines de septiembre se organizó un almuerzo mayoritario de Ex Alumnos, en la cancha del gimnasio del colegio. Evento que se repitió al año siguiente, a inicios de octubre coincidiendo con las

fechas en que se celebraba la Semana del Colegio.

Sin embargo, en 2019 y producto el estallido social más la posterior pandemia puso una pausa en las actividades, reduciendo todo a la ayuda, a través de redes sociales, de aquellos ex alumnos que quedaron faltos de trabajo producto de la coyuntura sanitaria.

Para este 2022 se retomó todo, con el inicio de un par de encuentros deportivos en baby-fútbol y hockey. Fueron ésas actividades las previas para lo que será, con apoyo de la dirección del colegio, la celebración del Día del Ex Alumno el próximo sábado 1 de octubre.



*La realización de la clásica Maratón del Colegio, en 2017, fue el inicio de las actividades del Centro de Ex Alumnos.*

# NOTICIAS DE EX-ALUMNOS

Como inicio de las actividades que se coronarán el próximo sábado 1 de octubre con la celebración del Día del Ex Alumno es que el CEA organizó un par de encuentros deportivos entre, justamente, algunos de quienes fueron parte del plantel escolar del IMLP.

El primero se realizó el pasado sábado 30 de julio, con un cuadrangular de baby-fútbol en la cancha del Gimnasio del colegio. Ganador fue el equipo conformado por integrantes de la Promoción 1988, unción que sólo fue parte de la convivencia y camaradería que se dio entre todos quienes asistieron.



Cuatro días después, el miércoles 1 de agosto fue el turno del encuentro de hockey-patín, con partidos entre alumnos que también fueron hockistas representando, sobre todo en la década de los 80, al colegio a través de alguno de los clubes que había en esa época. Vale decir, León Prado Azul, León Prado Blanco y León Prado Rojo.



# CELEBRACIÓN DÍA DEL EX ALUMNO

El próximo 1 de octubre celebraremos el Día del Ex Alumno en dependencias de nuestro colegio. La jornada se iniciará a las 9 de la mañana con una jornada deportiva. Luego, a las 11.30 horas se realizará una ceremonia en el Salón Auditórium donde habrá un foro-conversatorio, además de la entrega de credenciales de socios activos del CEA y otros recordatorios. Finalmente, a las 13 horas, un almuerzo de camaradería.

El valor de este brunch, es de \$17.000, lo que incluye un brindis más un sándwich de carne mechada y bebestible.

A la espera de que el CEA tenga su propia Cuenta Vista, quienes deseen ser partícipes del Día del EX Alumno deben realizar su depósito en la cuenta RUT del presidente del Centro de Ex Alumnos, Cristián Riveros Calsow. Los datos son los siguientes:  
Cuenta RUI Banco Estado  
10536399  
CI 10536399-0  
crcalsow@gmail.com